



## ENTRE/DICHOS

PÁG. 30

LUIS ESPINOSA CHÁZARO. QUIEN GOBIERNE LA CIUDAD DE MÉXICO 'NO DEBE SER UN EMPLEADO DEL PRESIDENTE'.



**Diálogo.** El periodista René Delgado y Luis Espinosa Cházaro.

## PIDE ESPINOSA CHÁZARO

## Quien gobierne CDMX “no debe ser empleado del Presidente”

El diputado y aspirante a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Luis Espinosa Cházaro, aseguró que el encargado del gobierno capitalino debe ver por la ciudad y no estar al servicio del Presidente.

En entrevista con el programa *EntreDichos* de EL FINANCIERO Bloomberg, Cházaro sostuvo que

“la ciudad requiere hoy a alguien que tenga un carácter propio, no un empleado el Presidente de la República”, aseveró.

Al respecto, lamentó que ésta no haya sido la posición de la exjefa de Gobierno Claudia Sheinbaum, quien “siempre prefirió quedar bien” con Andrés Manuel López Obrador antes que con los capitalinos, algo que –sostuvo– fue costoso.

“Sheinbaum no vio por los chilangos, prefirió quedar bien con el Presidente de la República. En este sexenio perdimos el fondo de capitalidad, el fondo metropolitano, hemos dejado de obtener recursos para la manutención del Metro, y ahí vemos las consecuencias”, reprochó. —*Redacción*